

10 Port-Gentil

Vie des partis politiques/UPG/4e arrondissement

Dans le viseur des "orphelins" de Pierre Mamboundou



Georges Moukielou, communal en chef, installant Jean-Clovis Moussavou Kombila, délégué du 4e arrondissement.



Une vue de la délégation communale de l'UPG.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Georges Moukielou, coordonnateur fédéral communal, et les membres de son bureau ont procédé, samedi, à l'installation de la délégation d'une circonscription politique qui leur avait souri aux Législatives de 2006.

LE bureau de la délégation de l'Union du peuple gabonais (UPG) du 4e arrondissement est en place depuis samedi écoulé. Jean-Clovis Moussavou Kombila, délégué en chef, et les siens ont été investis dans leurs fonctions respectives par Georges Moukielou, coordonnateur fédéral communal, et les membres de son équipe.

Les promus ont reçu pour mission de veiller au rayonnement de l'UPG, susciter des adhésions massives et faire élire leurs candidats aux futures joutes électorales, comme ce fut le cas en 2006 et 2008. Le parti avait

alors élu, notamment en 2006 deux députés. Il s'agit, respectivement, de Gaston Pouabou Mpira et Jean Christophe Mbiguidi. Ce dernier, présent à la cérémonie de samedi écoulé, est l'actuel coordonnateur provincial chargé de l'administration au sein de cette formation politique. En remerciant, au nom du bureau, la hiérarchie de leur entité politique et les militants pour la confiance placée en eux, Jean-Clovis Moussavou Kombila a souligné que l'UPG, dans son combat politique pour l'alternance, n'a jamais baissé sa garde. Après avoir rappelé la tempête qu'avait traversé le parti, il s'est voulu rassurant. « (...) La sérénité, estime Jean-Clovis Moussavou Kombila, est rentrée désormais dans la maison UPG, grâce aux femmes et aux hommes de bonne moralité qui œuvrent pour l'unité.»

C'est pourquoi, il a invité les militants à demeurer vigilants car, à



Des militants et sympathisants scandant le slogan de leur parti.

l'en croire, « depuis un certain temps, un acteur politique que nous avons accueilli, hébergé et protégé profite de nos armes en faisant du copier-coller de ce qu'il a appris chez nous. Un comportement digne d'un malfaiteur, d'un opportuniste en mal d'inspiration et de dignité.» D'après lui, « des acteurs politiques vont ici et là avec nos couleurs, et même le nom de notre défunt président-fondateur, tout en soutenant l'action du président de

la République avec qui il n'était pas en odeur de sainteté, car estimant qu'il était le mal du Gabon.»

MISSION TESTAMENTAIRE. En remettant les attributs du parti aux néo-militants, Georges Moukielou leur rappelé que « ces supports harmonisent la vie du parti qui ne saurait être un moulin à vent dont le fonctionnement est coordonné par le vent insufflé par les militants hors-la-loi.»

Avant de renchéir, en

ces termes: « Vous n'êtes pas des électrons libres, vous êtes sous la direction de la fédération communale de Port-Gentil, qui est une structure organisée, ayant une mission testamentaire.» Les vrais militants, a-t-il soutenu, sont tous des héritiers politiques de feu Pierre Mamboundou car, « nous nous inscrivons dans la logique de la continuité du chemin qu'il a tracé.» Et de conseiller: « Nous ne devons pas être atteints de la tétraplégie politique

comme certains. Notre objectif étant de rebâtir ce parti affaibli par ses cadres alpinistes, qui opèrent dans les querelles de bas-étages, la division, la poursuite de l'appât du gain et de la vaine gloire.»

M. Moukielou a ajouté à cette catégorie, des cadres usurpateurs dépourvus d'identité politique réelle, mais qui parlent au nom de l'UPG et de celui de son président-fondateur comme un talisman, afin d'auréoler leur image politique et de séduire les gabonais.

La fédération communale de Port-Gentil, selon l'un de ses animateurs, se doit de montrer un bel exemple, en mettant en œuvre un mécanisme qui favorise l'intégration harmonieuse aux activités du parti, dans l'unité, la responsabilité et la dignité de tous les militants, qui ont perdu l'harmonie et l'espoir, à cause de (notre) attitude parfois repoussante.

Tour de ville

Une décharge inondée.



Les averses qui sont tombées, la semaine écoulée, sur la ville de Port-Gentil ont fait d'importants dégâts. En dehors de graves inondations qui n'ont épargné aucun quartier de la ville de sable, d'autres faits sont à signaler. Comme ces compatriotes qui ont dormi à la belle étoile après que les eaux ont envahi leurs habitations. Et surtout cette décharge du lieu dit "école bilingue", dans le 1er arrondissement, qui a été complètement submergée par les eaux de pluie.

Une pièce marine hors de son environnement.

La semaine dernière, les personnes fréquentant régulièrement le carrefour Léon-Mba ont été surpris par la présence d'une ancre à même le sable. L'on s'est alors posé la question de savoir comment cette pièce s'est-elle retrouvée aux feux tricolores du carrefour Léon-Mba, et non pas dans l'un des quais de la place.

Deux morceaux de béton dans l'eau.

La présence de deux morceaux de béton armé, dans

l'eau en face de l'Hôtel de Ville, inquiète plus d'une personne. L'endroit est fréquenté par les pirogues et autres vedettes qui viennent se ravitailler en carburant. Une mauvaise manœuvre pourrait abîmer leurs embarcations.



Effectué par JPA